



CONTRACTUEL-LE-S

Indemnité de résidence pour les cheminot.es contractuel.les La direction doit respecter ses engagements !

Sud-Rail se bat depuis des années pour obtenir des avancées pour les cheminot.es contractuel.es, « en miroir » de ce qui existe pour les cheminot.es statutaires. Le but étant évidemment de créer des repères communs entre toutes les populations de cheminot.es, pour lutter contre l'individualisation de la rémunération mise en place par la direction. Grâce à cette logique nous avons obtenu de nombreuses avancées pour les contractuel.les comme pour les statutaires (sécurisation de la prime de travail, prime de réserve mensualisée et plus élevée, médecine spécialisée étendue à tous, etc...). Une de nos dernières victoires était l'extension de l'indemnité de résidence à tou.tes les cheminot.es.

C'était sans compter sur la sournoiserie et la malhonnêteté de la SNCF !

Ainsi, le 31 mai 2023 se tenait une table ronde de « revoyure salariale ». Elle se tenait dans un contexte social agité, la réforme des retraites « macron » venait d'être validée à coup de 49,3 et l'inflation engendrée par la guerre en Ukraine avait fait s'envoler les prix de l'énergie et des produits de première nécessité.



A l'issue de cette réunion, mise sous la pression des cheminot.es par SUD-Rail qui avait organisé un rassemblement, la direction avait lâché sur la question de l'indemnité de résidence :

- groupes de travail sur la révision de l'indemnité de résidence (zones géographiques et montants associés) ainsi que sur les modalités de mise en œuvre pour les salariés contractuels.

**Comment pouvons-nous avoir confiance dans une direction qui ne respecte pas ses engagements ? Quel est le message envoyé au cheminot.es contractuel.les ?
SUD-Rail ne lâchera rien sur la question.**

Signez la pétition pour la mise en place de l'indemnité de résidence pour les contractuel.les !

<https://chnq.it/ZhvsRSKv8P>



Cette démarche n'est qu'un début, si la direction s'entête à ne pas respecter la parole donnée, nous n'hésiterons pas à tout mettre en place pour les contraindre à le faire !